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お

聞
か
せ
く
だ
さ
い
。
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６月の定例会（予定）
◦６月13日㈬
　　本会議…�会議録署名議員の指名・会期の決定・

諸般の報告・議案の提出及び説明
◦６月18日㈪・19日㈫・20日㈬
　　本会議…一般質問
◦６月21日㈭
　　本会議…議案に対する質疑、委員会付託
◦６月22日㈮
　　常任委員会…総務、文教福祉、建設経済
◦６月27日㈬
　　本会議…委員長報告（質疑、討論、表決）
※この日程は変更されることがあります。
　本会議は原則午前10時に開会します。議会を傍聴する際に
は、日程をご確認の上、市役所本庁舎４階までお越し下さい。
◦問い合わせ…議会事務局　☎24－5311

市議会ホームページ・議会インターネット中継をご覧下さい
　市議会のホームページには、市議会の概要や本会議情報、
議員名簿、会議録（本会議）などを掲載していますので、ご
覧ください。
　また、議会の様子を広く市民の皆さんにお知らせするた
め、本会議のインターネット中継を実施しています。イン
ターネット中継では、生中継と録画配信（本議会のおおむね
５日後）でご覧いただけます。あわせてご覧ください。
　下記のアドレスから市議会へアクセスしてみてください。
　南相馬市ホームページ
http://www.city.minamisoma.lg.jp/

　震災７年、災害と市民の置かれている現状
は想像に余りある。議会に関心のある者とし
て、前年12月議会と新年度の３月議会を傍
聴した。新市長の誕生にともなって世間では
多くの憶測が氾濫している。12月の一般質
問者が終わった途端、ある議員から議事進行
がかかって議会の決まりとは云い質問者は先
に通告して中味の濃い質問を丁寧に質問して
いた。当然前市長が答弁の席に立つと思って
見ていたのですが、議長の権限で答弁を阻止
してしまうやり方は忖度の意からしても傍聴
者としては到底理解に苦しむことで、自宅の
ネットで見ていた人たちからも苦言の声を聞
かされ苦慮している。
　このようなことが３月の議会にもあって傍
聴者は一人減り二人減りして新聞記者らしき
者を含めて傍聴者は四人ぐらいになる有様
で、休議の内容を一早く説明し、再開の時間
だけ知らせるやり方は反省の余地はあると
思った。
　新市長の目指す100年のまちづくりにか
かる、公約の教育子育て、医療、健康、産業、
インフラについての質問者が少なかった。鹿
島区が冷遇されたことの問題、小高区の小高
病院の問題ももっと厳しい質問があってもよ
かったのではないか。検討するとの答では市
民は納得しないと思った。鹿島区の高速の無
料化は可能のようだ。
　参政権を持つ有権者の一人として議会だよ
りの委員の依頼もあって述べてみました。

市議会を傍聴して
（鹿島区／小林吉久さん）

○�請願・陳情の提出をされる方へ：次回の６月定例会におい
ては、６月６日㈬午後４時までに提出してください。
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